

Infos zu Christine Berndl, Referentin beim Energiestammtisch am 12.5.2009

Naturstrom schont die Umwelt und die Geldbörse

„Ich bin Linzerin, Mutter von drei erwachsenen Söhnen. 2002 habe ich als spätberufene Studentin in Salzburg das Diplom für Deutsch und Latein abgelegt. Mein Wissen gebe ich in Kursen am Berufsförderungsinstitut weiter. Die Studenten legen hier das Latinum für die Universität ab.

Mein Hauptinteresse gilt aber den erneuerbaren Energien. 2005 habe ich meinen Stromanbieter gewechselt und unterstütze somit mit meiner Stromrechnung die Alpen Adria Energie in Kötschach Mauthen (Kärnten). Im selben Jahr habe ich mit meinem Gatten zum 1. Mal den Familienbetrieb besucht. Hier und bei zahlreichen anderen Besuchen konnte ich mir ein Bild vom Betrieb mit allen Kraftwerksanlagen und den Beschäftigten machen. Mich faszinieren das Engagement und die Überzeugung mit denen hier gearbeitet wird. Deshalb ist es mir ein großes Anliegen Informationen über die AAE weiter zu geben.



2005 erlag ich auf der Energiesparmesse in Wels dem Virus der Photovoltaik und so haben wir auf allen vorhandenen Dachflächen in Linz und in unserem Wochenendhaus in Altmünster PV Module installiert. Das ergibt ca. 12000 kWh im Jahr.

Gerne lese ich Bücher und Journale über erneuerbare Energien und dem österreichischen Strommarkt. Auch das Internet bietet interessante Beiträge. Die daraus gewonnenen Erkenntnisse will ich gerne bei der Ökostromwechsellparty weiter geben.

Der Wechsel zu 100 % sauberem Naturstrom der AAE ist einfach und unbürokratisch und schont noch dazu die Geldbörse. Das zeigt ein unverbindlicher kostenloser Preisvergleich. Bitte daher eine KOPIE der letzten Jahresstromrechnung zur Stromwechsellparty mitnehmen!“